

BOLETÍN INFORMATIVO

Alcaldesa Soledad Carreño inicia la “Semana de la Erradicación de la Violencia” con pláticas y talleres

El día de hoy, el Gobierno Municipal de Ébano que encabeza la alcaldesa María Soledad Carreño Linares, en coordinación con la Mesa de la Construcción de la Paz, inauguró una serie de actividades por la “Semana de la Erradicación de la Violencia” en las instalaciones del Colegio de Bachilleres Plantel 15 del municipio (Cobach 15 EBANO).

La alcaldesa estuvo presente en las pláticas, donde agradeció al director del Colegio de Bachilleres, Dr. Jorge Luis Reyes Rivera, por el recibimiento, así como al Teniente Coronel de Infantería, Felipe Asencio Rosas, del 36° Batallón de Infantería de Ciudad Valles, por su participación.

En esta ocasión, la Secretaría de la Defensa Nacional (SEDENA) impartió el tema de “Promoción de Valores”, “Salud Mental” y “Prevención de Adicciones”, a cargo del Teniente Coronel de Infantería, Felipe Asencio Rosas, y el Teniente Médico Cirujano Luis Daniel de la Torre Díaz.

Durante la semana, se realizarán más pláticas y talleres por parte de la Defensa Nacional, la Fiscalía General del Estado, la Guardia Civil Estatal y el Instituto de las Mujeres del Estado de San Luis Potosí, informó la directora de la Instancia Municipal de las Mujeres.

Estas actividades son gracias a las gestiones de la alcaldesa Soledad Carreño, quien se preocupa por el bienestar de la población y la prevención de la violencia en todas sus formas.

Finalmente, la alcaldesa expresó su reconocimiento y agradecimiento al Gobernador del estado, al Lic. Ricardo Gallardo Cardona, por su apoyo y respaldo a las acciones que se realizan en el municipio de Ébano para promover la paz y la convivencia armónica entre los habitantes.

¡Sigamos trabajando juntos por un futuro más brillante y solidario!  
#UnGobiernoSolidario #SoledadCarreño #EnÉbanoSiHayApoyo
#ContigoCambiamosLaHistoria #GobiernoMunicipalDeÉbano

ATENTAMENTE

C. LESLIE RAMIREZ GUZMAN
DIRECTOR DE COMUNICACIÓN SOCIAL

